

Le Parlement Vénézuélien approuve des fonds pour des programmes sociaux



Caracas, 28 mai (RHC-PL)- L'Assemblée Nationale vénézuélienne a approuvé des crédits additionnels pour l'exécution de projets sociaux et économiques dans les secteurs tels que la culture, le tourisme, le transport et la défense nationale.

Le Parlement a débloqué plus de 103 millions de dollars pour le ministère du Transport Terrestre avec l'objectif de répondre aux engagements du Contrat Collectif jusqu'en 2016 envers les travailleurs du chemin de fer.

De la même façon, le Pouvoir Législatif a approuvé plus de 61 millions, destinés à la Grande Mission Negro Primero, Noir Premier, un programme d'attention aux membres de la Force Armée Bolivarienne et à leurs proches.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/24330-le-parlement-venezuelien-approuve-des-fonds-pour-des-programmes-sociaux>



Radio Habana Cuba